

Besinnungs-Wochenende der Pfarrei Ennetmoos vom 25./26. November 2023

«Stille, lass mich finden»

Auch dieses Jahr haben sich Leute aus der Pfarrei in die Stille und Meditation begeben. Hier einige Erfahrungsberichte:

«Maximale Erholung in kurzer Zeit. Das war die Erwartung, als ich mich für das Wochenende "Stille, lass mich finden" angemeldet habe.

Ob mir nun die Meditation, die Stille, das mediale Fasten, vielleicht sogar die Nähe zu Gott oder nur das bequeme Bett dazu verholfen hat, dieses Ziel zu erreichen weiss ich nicht. Jedoch die unerwartet erlangte innere Zufriedenheit verdanke ich dem Wissen, ausserhalb meiner Komfortzone, gestützt durch die Gruppendynamik, das erlebnisreiche Wochenende erlebt zu haben.

Vielen Dank Astrid und Markus!»

Patrick

«Ich sage von ganzem Herzen **DANKE**, dass ich das bereichernde Wochenende im Lasalle-Haus im Kreis Eurer Pfarrei miterleben durfte.

Nach dem Tod meines Mannes habe ich zwar grosse Leere und Ruhe ertragen gelernt. Die totale Stille in der Gruppe hat mich zuerst trotzdem fast erdrückt: in unmittelbarer Nähe von lieben Menschen hatte ich sehr stark das Bedürfnis, zu kommunizieren und mich mitzuteilen. Vor allem, weil ich durch ausserordentlich viele Aktivitäten im Vorfeld richtig «aufgekratzt» in Edlibach angekommen bin. Die behutsame Begleitung / Anleitung durch die beiden Seelsorger Astrid und Markus hat mir geholfen, die Stille als eine *beruhigende Fülle* wahrzunehmen. Diese äussere Stille war der ideale Rahmen, um auch innerlich den Weg zur Ruhe zu finden. Dass auch die Möglichkeit gegeben war, sich in der Natur frei zu bewegen, fand ich besonders wertvoll.

Der gemeinsame kurze Sonntag-Morgen-Marsch durch den dunklen Wald hat mich tief berührt.

Zartes Licht leuchtete durch die Fenster der Bartholomäus-Kapelle: unzählige brennende Kerzen, die trotz der äusseren Kälte starke innere Wärme und Geborgenheit ausstrahlten. Während der eindrücklichen Morgenandacht wurde es unbemerkt Tag, für mich eine Überraschung beim «ins Freie kommen» - ein sehr spezieller Moment.

Die Hl. Messe in einer grösseren Gemeinschaft gab dem Sonntag den würdigen und feierlichen Rahmen: Gotteslob mit Musik und Gesang, liebevolle, klare und starke Worte des Priesters, all das ist echte Nahrung für die Seele, die nachwirkt.

Ein letztes Mal durften wir uns «in Stille finden», bevor das gemeinsame Mittagessen den bevorstehenden Abschied ankündigte.

Danke für diese kurze, wertvolle Auszeit mit den vielen hilfreichen Inputs. Ich will versuchen, mich in meinem Alltag noch mehr von JESUS in die Stille einladen zu lassen.»

Elisabeth, E.

«Seit die Pfarrei diese Tage der Stille anbietet, bin ich dabei. «Stille - lass mich finden», ist so treffend für dieses Angebot. Mit jedem Mal gelingt es mir besser, die innere Ruhe zu finden, mit einer so guten Anleitung und Begleitung von Astrid und Markus. Danke dafür.

Eine besonders spezielle Erfahrung diesmal war folgende: Markus erwähnt, dass in den Exerzitien, die das Lassallehaus anbietet, ein tiefes Gebet zu Gott jeweils in der Nacht praktiziert wird. Morgens um 3.30 Uhr erwachte ich und die Gedanken drehten sich schon um die Heimreise und den Alltag. Ich stand auf, es war noch dunkle Nacht, und begab mich ins Freie. Ja, es gelang ein tiefes Gebet zu Gott und erfüllte mich wieder mit dieser inneren Ruhe vom gestrigen Tag. Zurück im Zimmer und im warmen Bett schlief ich so tief, bis der Wecker klingelte. Eine kraftvolle Erfahrung, die sicher noch nachklingt.»

Verena

«Der vorweihnächtlichen Geschäftigkeit zu entfliehen und dabei Stille suchen und finden. Dieser Einladung der Pfarrei Ennetmoos bin ich bereits zum vierten Mal gefolgt. Mich zieht die Erfahrung an Kraft ausserhalb von mir sowie Kraft, Ruhe und Frieden bei Gott zu suchen und zu finden.»

Susanne